



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги! Приглашаем Вас принять участие в международной научно-практическом **Семинаре /Тренинг мастер-классе** на тему **«Амбулаторно-поликлиническая помощь детям»**, которая состоится **18 марта 2025 года** в Ташкентской медицинской академии совместно с Иркутским Государственным Медицинским Университетом (Россия), Астана медицинским Университетом (Казахстан) и Ташкентским Педиатрическим Медицинским институтом(оффлайн и с использованием дистанционных технологий).

Seminar/Trening (master class)

Направления работы семинара:

- ✓ Организация работы ВОП педиатра в семейной поликлиники
- ✓ Инновационные методы диагностики и лечения детских болезней в амбулаторных условиях
- ✓ Педиатрическое отделение детской поликлиники
- ✓ Новые возможности ранней профилактики заболеваний у детей
- ✓ Диспансеризация детей с хронической и врожденной патологией
- ✓ Патронаж беременных женщин и новорожденных детей
- ✓ Питание детей раннего возраста, грудное вскармливание
- ✓ Оказание реабилитационной помощи в условиях семейной поликлиники
- ✓ Профилактическая работа с новорожденным на педиатрическом участке
- ✓ Практические навыки амбулаторно-поликлинической помощи для студентов медвузов в преподавании предмета по педиатрии

Тренинг мастер-класс на тему:

-Респираторная поддержка в амбулаторно-поликлинической педиатрии и неонатологии

К участию в международной научно-практическом семинаре/Тренинге приглашаются: ученые и практики в области педиатрии, неонатологии, детской аллергологии, детской

неврологии, детской кардиологии и нефрологии, ВОП семейных поликлиник, научные сотрудники, преподаватели, магистранты, докторанты, студенты, а также руководители и специалисты управления здравоохранения. Возможно участие с публикацией и без публикации материалов (в качестве слушателя).

Официальные языки семинара: узбекский, русский, английский. Формы участия в семинаре – очная и онлайн (выступление с докладом и представления в виде видеоролика практического навыка).

Материалы для участия в семинаре принимаются **до 10 марта 2025 года**, поздние заявки не принимаются.

Для участия на семинаре необходимо до 10 марта 2025 года отправить организатору семинара Закировой Умиде Иркиновне (+998903181805) на телеграмм, umidazakirova765@gmail.com

Участникам будут вручены сертификаты.

Для онлайн участия

Время: 18 марта 2025 года 10:00

Подключиться к конференции Zoom

Информационные координаторы. Оргкомитет:

Каримжанов И.А.-профессор, д.м.н. , зав.каф. «Детские болезни в семейной медицине» ТМА. (+998.711509709)

Закирова У.И.-д.м.н., доцент кафедры детских болезней в семейной медицине. Ташкентская медицинская академия. (+998903181805)

Исраилова Н.А.-к.м.н. доцент кафедры детских болезней в семейной медицине. Ташкентская медицинская академия.(+ 998901757180)

Содикова Н.Б.-ассистент кафедры детских болезней в семейной медицине. Ташкентская медицинская академия.(+998 97 764 49 39)

Международные участники семинара:

1.Абдурахманова С.Т.- профессор кафедры детских болезней, д.м.н. Медицинский университет Астана. Казахстан

2.Крупская Т. С.- д.м.н., профессор. ФГБОУ ВО Иркутский государственный медицинский университет.

3.Шамансурова Э.А.- д.м.н., профессор. Заведующая кафедрой семейного врача №1, физического воспитания и ГО. Ташкентский Педиатрический медицинский институт.

Место проведения: Ташкентская Медицинская Академия Ташкент, Узбекистан, ул. Фароби-2, Многопрофильная клиника ТМА. Корпус 14. По всем вопросам участия, просим обращаться в оргкомитет конференции



AXBOROT XATI

Hurmatli hamkasblar! Sizlarni **2025 yil 18 mart** kuni Toshkent tibbiyot akademiyasi, Irkutsk davlat tibbiyot universiteti (Rossiya), Toshkent Pediatriya Tibbiyot instituti va Ostona Tibbiyot Universiteti bilan hamkorlikda bevosita muloqot (оффлайн) va masofaviy texnologiyalar vositasida (онлайн) xalqaro miqyosida o'tkaziladigan **“Pediatriyada ambulator-poliklinik yordam”** mavzusidagi Seminar/Trening (master klass) ilmiy-amaliy xalqaro anjumanda ishtirok etishga taklif etamiz.

Anjuman ishi yo'nalishi:

- Oilaviy poliklinikada umumiy amaliyot shifokorlari-pediatr ishini tashkil etish

- Bolalar kasalliklarining diagnostikasi va davomining innovatsion usullari

- ✓ Bolalar kasalliklarini tashxislash va davolashning innovatsion usullari
- ✓ Bolalar poliklinikasining pediatriya bo'limi
- ✓ Bolalar kasalliklarini erta tashxislash, davolash va oldini olish uchun yangi imkoniyatlar
- ✓ Surunkali va tug'ma patologiyalari bo'lgan bolalarni tibbiy ko'rikdan o'tkazish *Патронаж беременных женщин и новорожденных детей*

Yosh bolalarning ovqatlanishi, emizish

- Oilaviy poliklinikada ambulator yordam ko'rsatish

- Pediatriya hududida yangi tug'ilgan chaqaloq bilan profilaktika ishlari

- Pediatriya fanini o'qitishda tibbiyot talabalariga ambulator yordam ko'rsatish

bo'yicha amaliy ko'nikmalar.

Trening (master klass) mavzusi:

- Ambulator pediatriya va neonatologiyada nafas olishni qo'llab-quvvatlash

Xalqaro ilmiy-amaliy seminar/treningda **ishtirok etish uchun** quyidagilar taklif etiladi: pediatriya, neonatologiya, bolalar allergologiyasi, bolalar nevrologiyasi, bolalar kardiologiyasi va nefrologiyasi sohasidagi olimlar va amaliyotchilar, oilaviy poliklinikalarning umumiy amaliyot shifokorlari, tadqiqotchilar, o'qituvchilar, magistrantlar, doktorantlar, talabalar, shuningdek, menejerlar va sog'liqni saqlash bo'limi mutaxassislari. Ishtirok etish materiallarni chop etish bilan yoki chop etmasdan (tinglovchi sifatida) mumkin.

Seminarining rasmiy tillari: o'zbek, rus, ingliz. Seminarida ishtirok etish shakllari: yuzma-yuz (ma'ruza taqdimoti va videorolik ko'rinishidagi amaliy ko'nikma taqdimoti).

Seminarida ishtirok etish uchun materiallar **2025-yil 10-martkacha** qabul qilinadi, kechikib kelgan arizalar qabul qilinmaydi.

Seminarida ishtirok etish uchun 2025-yil 20-fevralgacha Zakirova Umida Irkinovnaga (+998903181805) telegramma yuborishingiz kerak, umidazakirova765@gmail.com

Ishtirokchilarga sertifikatlar topshiriladi.

Onlayn ishtirok etish uchun

Vaqt: 2025 yil 18 mart, soat 10:00

Zoom uchrashuviga qo'shiling

Axborot koordinatorlari:

Karimjanov I.A.-professor, tibbiyot fanlari doktori , bo'lim boshlig'i "Oilaviy tibbiyotda bolalar kasalliklari" TMA. (+998.711509709)

Zakirova U.I.- tibbiyot fanlari doktori, "Oilaviy tibbiyotda bolalar kasalliklari" kafedrasida dotsenti Toshkent tibbiyot akademiyasi . (+998903181805)

Isroilova N.A. – f.f.n. Oilaviy tibbiyotda bolalar kasalliklari kafedrasida dotsenti. Toshkent tibbiyot akademiyasi.(+ 998901757180)

Sodiqova N.B.-Oilaviy tibbiyotda bolalar kasalliklari kafedrasida assistenti. Toshkent tibbiyot akademiyasi.(+998 97 764 49 39)

Xalqaro seminar ishtirokchilari:

1. Abduraxmanova S.T. – “Bolalik kasalliklari” kafedrası professori, tibbiyot fanlari doktori. Ostona tibbiyot universiteti. Qozog'iston
2. Krupskaya T.S. - tibbiyot fanlari doktori, professor. Federal davlat byudjeti oliy ta'lim muassasasi Irkutsk davlat tibbiyot universiteti.
3. Shamansurova E.A - tibbiyot fanlari doktori, professor. Jismoniy tarbiya va fuqaro muhofazasi 1-sonli oilaviy shifokor kafedrası mudiri. Toshkent pediatriya tibbiyot instituti.

O'tkazilish joyi: Toshkent tibbiyot akademiyasi Toshkent, O'zbekiston, ko'ch. Farobiy-2, TMA ko'p tarmoqli klinikasi. 14-bino. Ishtirok etish bo'yicha barcha savollar uchun konferentsiya tashkiliy qo'mitasiga murojaat qiling



INFORMATION LETTER

Dear colleagues! We invite you to take part in the international scientific and practical Seminar / Training master class on the topic “Outpatient care for children”, which will take place on March 18, 2025 at the Tashkent Medical Academy together with the Irkutsk State Medical University (Russia), Astana Medical University (Kazakhstan) and Tashkent Pediatric Medical Institute (offline and using remote technologies).

Seminar/Training (master class)

Directions of the seminar:

- Organization of the work of a pediatrician GP in a family clinic
- Innovative methods for diagnosing and treating childhood diseases on an outpatient basis
- Pediatric department of the children's clinic
- New opportunities for early prevention of diseases in children
- Medical examination of children with chronic and congenital pathologies

- Patronage of pregnant women and newborn children
- Nutrition of young children, breastfeeding
- Providing rehabilitation assistance in a family clinic
- Preventive work with a newborn in the pediatric area
- Practical skills in outpatient care for medical students in teaching the subject of pediatrics

Training master class on the topic:

-Respiratory support in outpatient pediatrics and neonatology

The following are invited to participate in the international scientific and practical seminar/training: scientists and practitioners in the field of pediatrics, neonatology, pediatric allergology, pediatric neurology, pediatric cardiology and nephrology, GPs of family clinics, researchers, teachers, doctoral students, students, as well as managers and health department specialists. Participation is possible with or without publication of materials (as a listener).

Official languages of the seminar: Uzbek, Russian, English. Forms of participation in the seminar: face-to-face and online (presentation of a report and presentation in the form of a video of a practical skill).

Materials for participation in the seminar are accepted until March 10, 2025, late applications will not be accepted.

To participate in the seminar, you must send a telegram to the organizer of the seminar, Umida Irkinovna Zakirova (+998903181805), before March 10, 2025, umidazakirova765@gmail.com

Participants will be awarded certificates.

For online participation

Time: March 18, 2025 10:00

Join a Zoom meeting

Information coordinators. Organizing Committee:

Karimzhanov I.A.-Professor, Doctor of Medical Sciences , head of department "Children's diseases in family medicine" TMA.

(+998.711509709)

Zakirova U.I., Doctor of Medical Sciences, Associate Professor of the Department of Childhood Diseases in Family Medicine. Tashkent Medical Academy. (+998903181805)

Israilova N.A. - Ph.D. Associate Professor of the Department of Childhood Diseases in Family Medicine. Tashkent Medical Academy.(+998901757180)

Sodikova N.B. - assistant at the Department of Childhood Diseases in Family Medicine. Tashkent Medical Academy.(+998 97 764 49 39)

International seminar participants:

1. Abdurakhmanova S.T. - Professor of the Department of Childhood Diseases, Doctor of Medical Sciences. Astana Medical University. Kazakhstan

2. Krupskaya T.S. - Doctor of Medical Sciences, Professor. Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education Irkutsk State Medical University.

3. Shamansurova E.A. - Doctor of Medical Sciences, Professor. Head of the Department of Family Physician No. 1, Physical Education and Civil Defense. Tashkent Pediatric Medical Institute.

Venue: Tashkent Medical Academy Tashkent, Uzbekistan, st. Farobi-2, TMA Multidisciplinary Clinic. Building 14. For all questions regarding participation, please contact the conference organizing committee

